

Schüler - Kreisklasse 1973 / 1974

Tabelle

Pl.	Verein	Sp.	Spiele	Punkte	Heim	Auswärts
1.	<u>TTC Großaltenstädten</u>	16	112:22	32:0	---	---
2.	TV Katzenfurt	14	90:37	23:5	7:2	7:5
3.	SC Waldgirmes	15	73:60	17:13	7:0	7:3
4.	TuS Bonbaden	14	73:58	16:12	7:3	7:3
5.	TuS Naunheim	15	78:72	15:15	7:2	7:0
6.	TV Hermannstein	14	60:65	13:15	7:1	7:0
7.	SG Schwalbach	14	53:77	8:20	7:0	7:3
8.	TV Hermannstein II	13	22:85	4:22	7:0	7:0
9.	TV Hermannstein III	13	6:91	0:26	7:0	7:0

Aufstellung und Spiele

Spieler	Spiele
1. Arno Karger	24:5
2. Manfred Haus	23:6
3. Thomas Schneider	14:2
4. Dieter Krauskopf	20:0
5. Sigmar Hartmann	14:4
6. Martin Hartmann	1:1

Aufstellungen der Gegner

Katzenfurt	Dietrich, Schmidt, Herbel, Voh, Kohl
Hermannstein III	Hainz, Förster, Becker, Huttel
Hermannstein	Reinhardt, Rossmann, Daun, Zarembo
Waldgirmes	Tlusty, Zimmermann, Gattjan, Rohrbach
Bonbaden	Dommert, Burkhardt, Breitkopf, Lorenz
Hermannstein II	Stöppler, Kahn, Richter, Sottorff
Naunheim	Bill, Petzner, Peter, Wagner
Schwalbach	T. Schmidt, H. Schmidt, Zecher, Pentz

Bericht der Schüler-Klasse 72/74

Ohne nennenswerte Vorfälle verlief die Schüler-Klasse in der Saison 1973/74. Erstmals traten Schülerinnen und Schüler gemeinsam an.

Die Abschlusstabelle zeigt folgendes Bild:

1. TTC Groß-Altenstädten	16	112:22	32:0
2. TV Katzenfurt	16	104:43	27:5
3. SC Waldgirmes	16	80:60	19:13
4. TuS Bonbaden	16	83:75	18:14
5. TuS Naunheim	16	85:78	16:16
6. TV Hermannstein I	16	73:74	16:16
7. SG Schwalbach	1	63:84	10:22
8. TV Hermannstein II	16	32:103	6:26
9. TV Hermannstein III	16	10:112	0:32

Als Spielerinnen und Spieler mit einem sehr positiven Spielverhältnis sind zu nennen:

Tiell

Bill Klaus-Dieter	TuS Naunheim	27:1
Dietrich Rainer	TV Katzenfurt	25:1
Karger Arno	TTC Gr.-Altenstädten	24:4
Breitkopf Rüdiger	TuS Bonbaden	22:4
Krauskopf Dieter	TTC Gr.-Altenstädten	16:0
Haus Manfred	TTC Gr.-Altenstädten	19:6
Flusty Jutta	SC Waldgirmes	21:9
Ferber Anette	TuS Naunheim	13:7
Rossmann Gabor	TV Hermannstein I	20:10

Nach diesen Zahlen einige Worte der Anerkennung und der Kritik:

Dem TTC Groß-Altenstädten mit dem zum Einsatz gekommenen Spielern Karger, Haus, Schneider und Hartmann sowie Krauskopf zum Gewinn der Meisterschaft herzlichen Glückwunsch. Spiel- und Punktverhältnis sprechen für sich.

Die Mannschaften TuS Bonbaden, TV Hermannstein II und III traten je einmal nicht an; die Spiele wurden kampflos gewertet.

Der TV Hermannstein scheint sich mit der Meldung von drei Schülermannschaften doch etwas übernommen zu haben. Es ist sicherlich richtig, möglichst viele Schüler am Spielgeschehen teilnehmen zu lassen, doch bringen so viele Mannschaften einige Probleme mit sich.

Abschließend darf ich mich bei allen Mannschaften, Mannschaftsführern und Jugendleitern für die gute Zusammenarbeit bedanken.

gez. Manfred Rühl

(Klassenleiter)